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FRESSE - MINI–TRAINS  

 

Compte rendu de l’ASSEMBLEE GENERALE du 15 Nov. 2024 à 17H00 

 

Etaient présent : 

 

Cédric MONTESINOS   Président 

Claude SCHLIENGER    Vice-Président 

Catherine HOTTIER     Trésorière 

Claude BABEL               Secrétaire 

 

Joëlle SCHLIENGER 

Christian BLUCHE 

Urs RUESCH 

Clément ARNOLD 

Pascal DESGORCES 

Alain BRIOT 

 

Absents excusés : 

Bernard KOEHL 

 

 

Bilan d’activités de l'année 2024 :   

- Cette année ont été accueilli 900 visiteurs dont 250 enfants. 

- En septembre une bande de copains guitaristes au nom de 2D2PCO est venue sur le site donner 

un concert pour le grand bonheur du public. 

- Le personnel de l’OTI est venu visiter le site le 15 oct. (visite très appréciée) 

- Site internet en cours de création 

- Construction de 2 aiguillages 

- Mise en place des bois sur l’entrée du tunnel côté sud 

- Réalisation de la structure du Pont Cage 

- Réalisation et mise en place de commandes d’aiguillages  

- Construction de 3 locotracteurs  

- Construction de la dalle et remblaiement du quai de la gare 

- Réalisation de l’aire de pique-nique 

- Mise en place de signaux motorisés (en cours) 
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Bilan financier  
 

- Subventions reçues en 2024 : 2143.00 € de la Mairie et 300.00 € de la CMDP 

- Cotisations adhérents : 500.00 € 

- Entrées visiteurs :  1300.00 € 

- Dépenses diverses (assurance, téléphone, internet, abonnements, adhésion OTI …) 1000.00 € 

- Solde à ce jour : 4423 € sur le compte CMDP et 187 € en caisse. 

 

Renouvellement du bureau 

 

ELECTION DU PRESIDENT 

 

- Cédric MONTESINOS, seul candidat a été élu à l’unanimité moins une abstention. 

 

ELECTION DU TRESORIER(E) 

 

- Catherine HOTTIER, seule candidate a été élue à l’unanimité moins une abstention. 

 

ELECTION DU SECRETAIRE 

 

- Claude BABEL, seul candidat a été élu à l’unanimité moins une abstention. 

 

 

 Perspectives pour 2025  

 

Principaux travaux à venir  

 

Poursuite fleurissement et plantations 

Mise en œuvre de remblais pour l’aménagement de l’accès à la gare 

Construction de 4 aiguillages et de la 2 ème voie (par le petit pont et par le tunnel) 

Finition du château d’eau 

Alimentation de la borne électrique récupérée au camping 

Maçonnerie : 

 - Bétonnage du quai  

- Finition intérieur tunnel 

- Pose du parement à l’entrée du tunnel côté nord 

- Construction du petit pont à côté de la cascade 

- Construction d’un muret pour création de voies de garage au pont tournant 
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Achat locomotive à vapeur 

 

 Cédric s’est renseigné pour l’achat d’une locomotive à vapeur, une 031 Decauville échelle 1/3 

qui pourrait tracter 7 à 8 wagons. 

Le prix serait de 16 500.00 € et qui pourrait être financé à 60 % par des fonds Européens, 20 

% par l’association et 20 % par la collectivité. 

A noter que Urs a acheté lui-même une locomotive à vapeur qui pourra être mise en service 

sur le site. 

  

 

Prévisions Animations 2025 

 

(Pour cette fin d’année 2024, il est prévu d’ouvrir pour la Saint Nicolas de 14 à 16h00) 

 

Concert le 07 juin 2025 

Festival vapeur les 12 et 13 juillet 

Ouverture le 15 aout 

 

 

 

Questions et suggestions diverses 

 

Appel à cotisations : les adhérents sont invités à renouveler leur cotisation auprès de la trésorière. 

Clément propose d’aller voir à la menuiserie des Zelles à Cornimont s’il y a possibilité de récupérer 

des portes et fenêtres à petit prix pour la gare.  

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est close à 18h30 suivie du verre de l’amitié. 

 

                                                                                                                            Le secrétaire,                                                                        

                                                                                                                                  


